

# 龍神分校マンスリータイムズ



自然に恵まれた龍神で、豊かな人間性を育みます！

平成24年12月号

## 校内マラソン大会 全員完走！

11月30日(金)、秋晴れのもとマラソン大会が実施されました。男子は10キロ、女子は6キロのコースに挑みました。優勝や上位入賞を目指す生徒、完走を目指す生徒等、一人ひとりが自分の目標を掲げ、一生懸命頑張りました。最後まで持てる力を発揮し、必死でゴールした時の姿がとても印象的でした。全員目標時間内にゴールできました。

男子優勝、2年柳瀬尚哉君(39分22秒)・女子優勝、2年古久保知佐さん(29分29秒)でした。警察の方のご協力、沿道の皆様のご協力ご声援ありがとうございました。



警察の方のご協力、沿道の皆様のご協力ご声援ありがとうございました。

## 後期生徒会役員 改選

後期生徒会役員改選が18日(火)に行われ、会長はじめ全6名の後期生徒会役員が選ばれました。新会長は「できる限りのことを頑張って実行し、活気のある学校を作っていきたい！」と抱負を語ってくれました。



会長：芝崎 友彰(2年) 副会長：中島 啓輔(2年)  
書記：安達 悠貴(2年) 松坂 衣理(1年)  
執行委員：伊藤 杏奈(2年) 鈴木 千尋(2年)

任期は来年6月までで、卒業式(卒業生を送る会)、入学式、新入生歓迎会などの行事等に大活躍してくれると思います。よろしく！！

## 目標実現に向けて 進路セミナー開催

7日(金)午後に進路セミナーを実施し1・2年生が進学・就職に向けたタイムスケジュールやこれからの過ごし方等について学びました。将来の目標を見つけ、その目標実現のためにどうすればいいか、高校で身につけておくべきこと等について話され、生徒たちは真剣に聞いていました。また大学・専門学校等から18名の担当者の方に来ていただき、学部学科分野別の講座や就職マナー指導、公務員問題解説等を実施しました。2年生の生徒は「今日の話聞いて見通しが持てた。残り1年、気持ちを切りかえて取り組んでいきたい。」と語り、今後の学習意欲向上につなげていきました。



## 学校評価アンケート等より

学校評議員や育友会役員の皆様から、龍神分校の教育活動全般についての評価・ご意見をお伺いしました。12月11日(火)には学校評議員会を行い、学校運営全般にわたりご意見をいただきました。また育友会役員の皆さまにはアンケートを実施いたしました。「特色ある教育活動や少人数の利点を生かした学習活動」「生徒の服装・礼儀・マナー」「地域の活動への協力」という面ではうれしいお話や好評価を多くいただきましたが、「クラブ活動の活発さ」「学校の施設・設備」「自転車通学時の安全」の面では様々な課題や改善点についてのご意見もいただきました。今後、生徒による評価もあわせて分校教育の改善につなげていきたいと思っております。いただきましたご意見やアンケート集計結果等につきましては、後日、分校ホームページに掲載いたします。

## 地域の皆様とともに ~翔龍祭~



硬式野球部員が翔龍祭の運営のボランティアとして例年参加しています。今年も駐車場整備や店頭係員、清掃活動に頑張っており、また市民センターで行われている村民文化祭の受付もお手伝いしています。部員達は「日頃たいへんお世話になっている地域の皆さまに、この時は少しばかり恩返しできたかなと思います。来年もよろしくお願います。」と話していました。



龍神分校は、分校の特色を生かし、一人ひとりを生かした教育の実践と、より地域に密着した学校を目指しています！ 来年もよろしくお願いいたします。

HPでは学校行事・学習活動やクラブ活動の紹介マンスリータイムズ等、随時更新しています。

<http://www.minabe-h-b.wakayama-c.ed.jp/>

## 1月のおもな行事予定

- 8日(火) 3学期始業式
- 11日(金) 栄養講座(3年生)
- 17日(木)・18日(金) 第3回追認考査
- 28日(月)~31日(木) 3年生学年末考査